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開会点鐘

ソング　　　　君が代・奉仕の理想

本日の行事　　◎前年度100％出席表彰例会

出席報告　熊谷力実会員　7月中の出席率57．8％

会員数 偬��瑛h��)�B�出席数 偬��越b�鋪離 

29 ���17 鉄��3h�2�51，7％ 

会員誕生日のお祝い

田中友一会員　　昭和24年8月23日生

伊藤会員　京都府のインターアクトの件で早退します。

佐々木（敏）会員　教育委員会で初めての広報紙を発刊しま

した。年に2回程出るそうです。

坂下会員　教育委員会だより「郷土をおこす人づく

り」創刊号で専務がご挨拶させていただ

きました。

溝田会員　今日、RI2600地区から長野県松本市のイ

ンターアクトの方々が当ホテルに34名で

循泊予定です。心から歓迎申し上げます。

和山会員　メガネを新調しました。男ぶりは？

佐々木（順）会員　今日は宮古病院で検査にて早退します。

RI2600地区インターアクト委員会より

i会報の割引

宮古RC　第2624・2625・2626回

その他の報告事項

1．久慈ロータリークラブ　会長　播磨孝則

◎久慈ロータリークラブ創立50周年記念

「親睦ゴルフコンペ」のご案内

日時　平成24年9月28日（金曜日）

集合時間：午前9時30分

スタート：午前10時

場所　岩手洋野ゴルフクラブ

2．ロータリーの友　8月号

3．宮古地区防犯協会連合会　会長　沢田惇

◎宮古地区防犯協会連合会における諸活動実施に伴

う寄付のお願い
一口　5，000円

4．NPO法人岩手県青少年自立支援センター

◎ボランの広場、月刊サボステ、みんなの家　ひま

わり

5．国際ロータリー第2800地区　2012－2013年度

ガバナー　和田廣

◎山形県産米「つや姫」の支援について

申し込み〆切　8月31日



本日は第2632回、前年度100％出席例会でございます。

今晩、第2600地区　長野インターアクトがホテル沢田屋に宿泊し、6時からの食事会に行ってご

挨拶してまいります。明日は宮城県の栗駒高原で地区の財団委員会のセミナーがございまして、私

とガバナー補佐と行ってまいります。
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⑥佐々木敏美会員
一言御礼を申し上げます。

平成9年の1月に入会してから娘が亡くなる平成15年2月3日まで

出席率は100％でした。その後一ケ月は休ませていただきましたが、

平成15年3月から今日まで100％で出席しております。「金曜日は

ロータリーだ」と、私のライフワークになっております。

⑥和山畢生会員

「ロータリーは自己満足じゃないか。」と言われることもあります

が、自己満足でも、それが世の中の役に立っているならばそれでい

いんじゃないかと思っております。大先輩の及川先生は「とにかくや

ることのほうが大事だろう。」と言っておりました。「自己満足だか

らやらない。」とか、「人に誤解されるからやらない。」ではなく、

身の回りからやれることをやるのがロータリーだと思います。

◎熊谷力実会員

年をとるにつれ

るようになりまし

うなので、体が続

皆さんのエネル

ります。
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⑥阪東ガバナー補佐

今後も出来るだけ出席したいと思っております。

昼の例会は大丈夫だと思うんですが、夜の例会はちょっと自信があ

りません。本当は及川先生がお持ちになるワインを飲みたいと思って

おりますので、できるだけ早く体を治して、もうちょっと頑張ってみ

ようと思っております。

◎堀田会員
ロータリーに入って一番楽しいのは、知らない街のRCの例会に突

然訪ねていって、その例会に参加することです。これはロータリアン

でなければ経験できない楽しさです。皆さんも、知らない土地にお出

かけの際は、たった一時間ではありますが、その土地のローダ）アン

と交流を持たれてはいかがでしょうか。メイキャップはロータリアン

の特権でございますので、楽しんでいただきたいと思います。
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